

## Wieso übernimmt Bayern die GEMA-Gebühren?

Ehrenamtliche tun sich oft schwer mit dem bürokratischen Aufwand, der mit der Gebührenerhebung verbunden ist. Auch bei Benefizaktionen müssen Vereine Gebühren entrichten und nicht selten belasten Nachforderungen die Vereinskassen zusätzlich. Das Problem drückt bundesweit – Tausende Petitionen sind zu dem Thema bereits eingereicht worden. Wir wollen Vereine spürbar entlasten – sowohl vom bürokratischen Aufwand, als auch von den tatsächlichen Kosten. Deshalb übernimmt der Freistaat die Gebühren.